



Alcaldía de Manizales

**Comunicado
DE PRENSA**

Manizales, 2 de marzo de 2022

Frente a un artículo publicado hoy en el periódico La Patria acerca de los programas de alimentación y transporte escolar en Manizales, la Administración Municipal se permite aclarar las siguientes imprecisiones del texto:

1. Respecto al PAE, todas las instituciones educativas de Manizales tienen alimentación escolar desde el primer día de clases del 2022. El 100 % de los establecimientos recibe refrigerios y, frente a los almuerzos, quedan 11 por cubrir, debido a que no pueden recibirlos por remodelaciones que se realizan en sus restaurantes escolares.
2. En cuanto al transporte, desde la Secretaría de Educación se han hecho las transferencias pertinentes para atender la necesidad en las 19 instituciones que lo requieren desde el primer día de clases, de la siguiente manera:
 - **Enero:** el total de los planteles educativos cubrieron el transporte con unos remanentes que, de manera planeada, se dejan para el inicio del año con el fin de garantizar el servicio.
 - **Febrero:** el día 18 se transfirieron \$900 millones de recursos propios a 11 instituciones educativas, que hasta esa fecha costearon el transporte con remanentes.
 - **28 de febrero:** \$600 millones del Ministerio de Educación, en proceso de transferencia a las 8 instituciones restantes, las cuales también garantizaron con remanentes la prestación del servicio desde comienzo del año.
3. Hechas las transferencias por parte de la Alcaldía, la responsabilidad del transporte recae en los rectores de las instituciones, a quienes se hace un llamado para que hagan rápidamente los trámites necesarios con el fin de continuar el servicio.



Alcaldía de Manizales

**Comunicado
DE PRENSA**

4. Hacemos un llamado cordial a los medios de comunicación para que siempre consulten las cifras actualizadas de cualquier proceso de la Administración Municipal. Lo anterior con el objetivo de evitar imprecisiones de este tipo.

Agradecemos su difusión.

Unidad de Divulgación y Prensa. Alcaldía de Manizales.